

Le samedi 20 mai 2006, un cours de kata était organisé à Etterbeek. C'était l'occasion de réunir les anciens et les jeunes des quatre coins du pays afin d'étudier le "Juno-kata" sous la direction de Maître ABE.

Les démonstrations ont été effectuées par Philippe Istat et Philippe Nerinckx. Maître ABE en était pleinement satisfait et leur a même demandé: " Où avez-vous appris le kata ? "

Ce fut une journée très émouvante pour chacun. Ce fut l'occasion pour certain de faire connaissance avec Maître ABE.

Pour ceux qui n'ont pas eu l'occasion d'être présent à cette journée, nous publierons rapidement quelques photos et vidéos.